

MEDIO: PORTAL RADIO FÓRMULA

FECHA: 27/JULIO/2022



Chihuahua capital entre los mejores municipios con calificaciones crediticias

La calificación crediticia AAA Estable únicamente la tienen tres municipios; San Pedro Garza García, Aguascalientes y ahora Chihuahua capital

Por [Radio Formula Chihuahua](#)

Escrito en **CHIHUAHUA** el 27/7/2022 · 14:19 hs

El presidente municipal de Chihuahua, Marco Bonilla y la tesorera Amanda Córdoba dieron a conocer que la Capital del estado es una de las ciudades con mejor evaluación a nivel nacional en cuando a calificaciones crediticias por el buen manejo de su gasto público.

Por su parte Amanda Córdoba, destacó que la calificación crediticia AAA Estable únicamente la tienen tres municipios; San Pedro Garza García, Aguascalientes y ahora Chihuahua capital. Esto de un universo de 154 municipios que fueron sometidos a estudios.

Agregó que gracias a la excelente gestión financiera que se implementa en la administración municipal se alcanzó la calificación crediticia AAA Estable por parte de las agencias Fitch Rating y HR Ratings, la más alta nivel a la que puede aspirar un gobierno municipal o estatal en México.